

コンチキツアー体験談

☆コンチキツアーは、18歳から35歳までの若者を対象にした国際的なバスツアー。参加者は世界中から集まる旅好きばかり。
☆国際色豊かな旅だから、観光地での説明、ツアー参加者との会話などすべての共通語は英語。英語を勉強したい、もっと自分の英語を磨きたいと思ってる人には絶好のチャンス！

■ [Great Britain and Southern Ireland 15days] 2007年8月参加者 大東文化学園 茅野 真実さん

海外旅行は何回か経験していました。しかし、今回コンチキツアーに参加するということで、全て1人で行動しなければなりません。1人で成田空港へ行き、1人で飛行機に乗り、1人でスタートホテルのロンドン市内をめぐる。。だれか旅行会社の人が空港にいて「何時に〇〇に集合して、みんなそろったら行きましょう」なんていうことは全くないのです。ロンドンに行く前から興奮と不安でいっぱいでした。

そして、いよいよツアーが始まると、「英語オンリー」の生活で挙動不審になりました。しかし、「何のために外国版のパンフレットから選んだんだ！日本人ばかりで、かたまるのではなく、あえて英語集団の中にとびこもうと思ったんだ！」と、たいした英会話もできない私ですが、気持ちを切り換え、どんどん話しかけていきました。そのがむしゃらに話しかけてくる様子が受けたのか、「調子どう？」とか「明日どこ行くの？」と、だれかしら声をかけてくれ、いつの間にかみんなの中になじんでいたような気がします。

私はこれまで生きてきた中で、「自分1人」になる機会がなかったです。家族や友人に囲まれ、何かあればすぐに頼れる人がたくさんいました。このコンチキツアーに参加することで、「どれだけ自分が周りに流されたり、合わせてたりしていたか」はたまた「そこから自分はどう立ち向かう力があるのか」ということがわかるのではないかと考え、臨みました。

これからは社会人に向けて1人になることはあるだろうし、たったの15日間のツアーで何言ってるんだと思う人もいるとは思いますが、私にとってとても大きな15日間となりました。自分の歴史に残る大冒険を与えてもらって良かったです。本当にありがとうございました。



■ [European Discovery 12days] 2007年9月参加者 宇都宮大学 望月 美佳さん



私の参加したコンチキツアーは<EUROPEAN DISCOVERY 12DAYS>でした。

イギリス、ロンドンからの出発。ホテルの前にバスが止まっている。いよいよツアーが始まる。ヨーロッパに憧れてこのツアーに参加したのだが、もともと英語は得意なほうではなかった。そして思い切った一人での参加だったため、バスに乗るときは不安と緊張ばかりだった。

ガイドはイギリスの人。集中して話を聞かなくてはとこころ理解するので精一杯。参加者にはオーストラリアやカナダ、アメリカ等ネイティブの方が多いようだ。日本人は5人。ガイドの方がこんなに日本人がいるのは珍しいね。と話すのを聞いて、少し安心した。

始めに向かったのはオランダ、アムステルダム。可愛い街に心が高鳴った。ここでは夜景を見ながらクルーズに乗ったが、早速お酒が用意されている。乾杯でウォッカの小瓶を一気飲みした。参加者は割りと社会人の方が多く皆お酒が大好き。そしてお祭り騒ぎが大好き。始めは日本人の皆とかがたまっていて、色んな方と話すことに。すると皆がすごく優しくフレンドリーで、とても安心した。英語を勉強中で、まだ少し苦手。。と話す、大丈夫、教えてあげるよ!!と、私の話を一生懸命聞いてくれ、

話しかけてもくれた。初日から皆と溶け込むことができ、すぐにワクワクする気持ちしかなくなっていた。

ルームメイトはマイアミ出身の子。年齢も近く、お互いの国について話が弾んだ。これからよろしくね、とハグをして、最高のスタートができた。

そしてドイツ、オーストリア、イタリアの3都市、スイス、フランスと旅は進んだ。毎晩のようにお祭り騒ぎは続き、初めての体験ばかりだった。初めて食べるもの、初めて見るもの、すべてをこのツアーで初めて会った人々と共感した。オーストリアでは息を呑む程の絶景でのラフティング、イタリアではゴンドラに乗り、今まで教科書で見てきた神殿や大聖堂などを見たり、初めてダンスパーティーに参加したり、スイスではチーズを食べ、フランスはルーブル美術館やエッフェル塔を見学と、1日1日がとても濃いものだった。

私の体験は、ここに書き入れるような内容ではない。コンチキツアーはただの旅行ではなく、知ること学ぶことも旅行先のことばかりではない。参加者全員の、沢山の国のこと、沢山の人のことを知ることができる。この旅で出会った人々は、人生の中で貴重な体験と一緒に過ごしてきた仲間となった。

言葉が通じない時も、素晴らしいヨーロッパの街々の景色と一緒に感動し、おいしいものを食べ、いつでも心は繋がっているようだった。皆が一緒だったからこそ、学ぶことも楽しさも何倍にもなった。偶然見つけたこのツアーは、私のかけがえのない体験となった。

